

El taller de Gureak, más de treinta años en la ciudad

Escrito por Administrator

Jueves, 14 de Noviembre de 2013 11:52 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el jueves día 14 de Noviembre de 2013.

BIDASOA

[El taller de Gureak, más de treinta](#)

[años en la ciudad](#)

14.11.13 - 00:08 -

La labor de Gureak en Irun se extiende más allá de las contratas del Ayuntamiento. Antes de que esa relación laboral arrancara, en 1980, Gureak abrió su taller en el barrio de Anaka en unas instalaciones cedidas por el propio consistorio. La labor que se hacía en él era para la empresa TESA, con el montaje de cerraduras. Aún lo sigue haciendo, aunque el negocio de aquel taller ha crecido y se ha diversificado con el paso de los años. Hoy, Gureak dispone de unas modernas instalaciones en Araso inauguradas en 2012 y en las que trabajan más de 170 personas. Cerca del 70% de su actividad se dirige a la automoción, para clientes finales como BMW, Volkswagen y Audi. Además de la mencionada TESA, otras empresas clientes de este taller son Gamesa, CAF, Guascor, Vestas... y otras de diversos sectores.